

Denuncian problemas en 16 colegios choreros

Profesores acusan goteras y filtraciones en la mayoría de los establecimientos de Talcahuano.

Cristian Aguayo Venegas
 cronica@estrellaconce.cl

Los problemas de infraestructura siguen aquejando a liceos y escuelas de la comuna de Talcahuano, lo que ha quedado de manifiesto durante el presente invierno. En ese sentido, el Colegio de Profesores presentó un documento detallando la situación, en el que aseguran que son 16 los recintos educativos con problemas.

“Como directiva del Colegio de Profesores Talcahuano presentamos un documento al alcalde con copias a la encargada de Educación y también al Concejo”, afirmó Francisco Castillo, presidente del gremio docente en Talcahuano, agregando que “en el documento damos cuenta de problemas de infraestructura en al menos 16 establecimientos de la comuna”.

De acuerdo al detalle, estos son: Liceo Santa Leonor, Escuela Diego Portales, Escuela México, Colegio Libertad, Cruz del Sur, Cerro Cornou, Colegio Los Cóndores, Colegio San Francisco. A ellos se suman Villa Centinela Sur,



EL DIAGNÓSTICO ES TRANSVERSAL TANTO EN APODERADOS, PROFESORES Y ALUMNOS

“
Creemos que esto refleja la deteriorada situación de liceo y escuelas de Talcahuano”.

Francisco Castillo,
 dirigente docente

Colegio Los Lobos, Liceo Comercial, Corneta Cabrales, Liceo Industrial, Liceo Técnico, Liceo Polivalente y Liceo Anita Serrano.

Algunos de estos problemas son de goteras y filtraciones. “Creemos que esto refleja la deteriorada situación que afecta a los liceos y escuelas, y da cuenta que hoy no existen

las condiciones mínimas para sus funcionamientos”, aseguró Castillo.

El representante de los docentes indicó que “se hace urgente tomar medidas al respecto, creemos que es necesario un plan que dé cuenta de plazos y recursos”.

Bajo la misma línea, Sergio Álvarez, presidente de la Unión Comunal de Padres y Apoderados de Talcahuano, señaló que “el diagnóstico es transversal, estamos de acuerdo entre profesores, alumnos y apoderados”.

“Este año ha sido complejo, entendiendo que el sostenedor tuvo dos años para efectuar reparaciones, este diagnóstico es del 2018”, detalló, añadiendo que “la sensación que tenemos es de frustración por las condicio-

nes en que el sostenedor tiene a nuestros niños estudiando”.

MUNICIPIO

Desde el municipio choroero, en tanto, afirmaron que “efectivamente recibimos la carta ingresada por el Colegio de Profesores, en la cual dan a conocer los problemas de infraestructura”.

Asimismo, declararon que “estos problemas están identificados y catalogados por el Departamento de Educación Municipal, el DAEM se encuentra trabajando en la evaluación e intervención”.

“Estamos trabajando con la Seremi de Educación presentando proyectos en la línea de los fondos de emergencia para el mejoramiento de los establecimientos”, finalizaron. ✪